

Près 3 millions de Cubains avec le schéma complet de vaccination contre le Covid-19



Les autorités sanitaires cubaines prévoient avoir vacciné 70% de la population fin août.

La Havane, 12 août, (RHC)- 2 millions 847 mille 661 personnes ont d'ores et déjà reçu dans notre pays la troisième dose des candidats vaccins cubains anti-Covid-19, Soberana 02 et Soberana Plus, ou le vaccin Abdala.

Le ministère de la Santé a rapporté ce mercredi qu'à la fin du 9 août, un total de 10 millions 919 mille 750 doses avaient été administrées dans tout le pays.

4 millions 692 mille 604 personnes étaient à la première dose et 3 millions 379 mille 485 à la seconde.

La phase initiale de vaccination de masse avec Abdala (efficacité de 92,28 % en trois doses) a couvert la population de plus de 19 ans dans les territoires à risque épidémiologique et les groupes à risque dans toutes les provinces.

Aujourd'hui, Cuba se trouve parmi les premiers pays au monde pour ce qui est de l'immunisation contre le Covid-19.

Les autorités sanitaires prévoient avoir vacciné 70% de la population cubaine fin août.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/266843-pres-3-millions-de-cubains-avec-le-schema-complet-de-vaccination-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba